



Gobierno refuerza patrullaje y prevención ante incendios forestales en la región del Maule

Desde el 24 de enero, la región del Maule se encuentra bajo alerta temprana preventiva debido a las condiciones meteorológicas adversas. Ante el aumento del riesgo, el martes se decretó alerta roja regional por calor extremo, y el miércoles se emitió una alarma meteorológica que permite identificar zonas con mayor posibilidad de incendios forestales.

El patrullaje y monitoreo en estas áreas se lleva a cabo de manera coordinada entre Carabineros, empresas privadas a través de Corma y equipos municipales. Además, el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SINAPRED) ha desplegado todos sus recursos para reforzar la prevención en la región durante estos días críticos.

Con el reciente decreto del Presidente Gabriel Boric, que establece un estado de emergencia preventiva, se ha dispuesto la colaboración del Ejército de Chile en labores de prevención, incluso antes de que una catástrofe se materialice. En este contexto, el general

Candia liderará las acciones coordinadas desde el Comando de Operaciones de Respuesta a Incendios Terrestres (COBRIT), con la participación activa del gobierno y la sociedad civil.

Como parte de las medidas implementadas, las autoridades se trasladarán a MAQUI-1 para evaluar las capacidades de CONAF en la zona y supervisar las estrategias de combate a los incendios forestales. Actualmente, en la región del Maule se reporta un incendio activo y dos en proceso de liquidación.

Posteriormente, se realizará un sobrevuelo sobre puntos identificados como "zonas calientes" de posible afectación, los cuales incluyen infraestructura crítica como antenas de alta tensión y conexiones de telecomunicaciones.

El gobierno reafirma su compromiso con la seguridad de la región y el trabajo conjunto entre instituciones públicas y privadas para mitigar el impacto de los incendios forestales y proteger a la comunidad.

